



Numéro d'immatriculation (en chiffres) :

Ex : 12 - 345 - 678

Numéro d'immatriculation (en lettres) :

Ex : un deux - trois quatre cinq - six sept huit

1 9 - 3 3 4 - 6 1 4

Epreuve : Admin + Fonds

Professeur-e : Pr-e-s Heutis - Randall + Benard

Date :

1) Quant à la catégorie de biens à laquelle appartient le parc, il peut permissoirement de croire que le patrimoine est bien plus son usage effectif que sa nature juridique. Ainsi, le fait que il soit indiqué qu'il fait partie de la propriété privée de l'ancien n'est pas particulièrement évident. Tout adoucissant pour le domaire public les biens de l'Etat liberalement accessibles à savoir ceux dont l'accès n'est pas conditionné à l'intervention d'agent-e-s de l'Etat. Quant au patrimoine administratif, il signifie les biens servant directement à l'exécution de fonctions étatiques/publics. En effet, le domaine public peut être artificiel (ex: routes, park) ou naturel (ex: eau et air). In casu, il s'agit d'un parc non délimité et non-contrôlé. Il est, à priori, librement accessible à toute personne, sans que ne soit requise une quelconque intervention d'agents étatiques. Il ne suit pas non plus à l'exécution de fonctions publiques. Néanmoins (est une simple étude d'ordre), il faut le classer parmi le domaine public naturel. En conclusion, il fait partie du domaine public naturel.

(Puisque au dis lors que ce n'est pas un bien établisseable mais sûr, la qualification du patrimoine financier peut être écrite).

2) Une décision au niveau fédéral (art. 5 al. 1 PA), mais l'autorité étatique cantonale communale, en appliquant le droit cantonal suisse art. 4 al. 1 LPA-GE) a 6 caractéristiques fondamentales, elle doit exercer un contrôle unilateral et souverain. In casu, cette est l'autorité qui exerce unilatéralement les droits, de sorte que cette compétence est exclusive. De surcroît, elle doit être rendue

par une autorité, définie à l'art. 5 LPA-GE. Sauf notamment des autorités au sens de l'art. 5 lit. f LPA-GE "les autorités communales, les services et les institutions qui en dépendent". In casu, le service ayant rendu la décision dépend des autorités communales de la Ville de Caen. C'est donc une autorité; la condition est remplie.

Seulement, elle doit exercer un cautionnement et caucult. C'est à dire un nombre de personnes déterminé relativement à une situation donnée. In casu, il s'adrexe à A et les organisatrices de manière déterminée, et relativement à un événement particulier, de sorte que le cautionnement et caucult est donné. Cette condition est donc remplie.

Quelque part, elle doit se fonder sur des droits publics. Le problème d'ordre relatif à l'utilisation du domaine public de la Ville de Caen, c'est à dire notamment à toute utilisation dans ce domaine du domaine public est constitutif des droits publics. Il s'agit en l'espèce d'une utilisation dans du domaine public (emplacement d'un kiosque d'enjouï), de sorte que le Règlement Kiosque n's'applique. Il est le fondement de la décision; ~~la cause~~ Cette dernière est donc basée sur des droits publics. Cette condition est remplie.

Ensuite, il doit, par exemple, être des droits et obligations pour une/des personne(s) mises(s). En l'espèce, il donne un droit d'usage dans des domaines publics à A, une personne mise. Cette condition est donc remplie.

Enfin, elle doit être déléguée, ce qui est le cas notamment si elle porte de prononcer une sanction en cas de non-respect. Elle peut être ~~aussi~~ autorisée si elle ne respecte pas la décision, et ne peut pas aller à son encontre. La décision est déléguée. Cette condition est remplie.

Il s'agit donc d'une décision de qualité, finale et formelle.

3) but pour but de compléter l'objectif principal de la décision, n'est pas indispensable à la décision et n'ayant de lien qu'en tant avec son objectif principal, il s'agit d'une clause accessoire. Une

tille d'avis peut causer en une charge à savoir un devoir impératif bâti par la loi. Son non-respect n'entraîne pas la caducité de la décision, mais peut mener à une procédure d'exécution forcée.

b) Elle est admmissible notamment si elle oppose son la loi. L'art. 16 al. h du Règlement de la Ville de Carouge prévoit à sa lettre c que les personnes devant exercer la gestion des déchets. En outre, selon l'art. 16 al. g let. a, les personnes à qui l'autorisation est délivrée doivent ranger et laisser l'espace propre. L'obligation de rendre le site nullifié peut se baser sur ce Règlement. Par contre, cette partie de la clause peut pouvoir être critiquée pour le service. Quant au paiement des frais, il convient de souligner que l'autorité a un pouvoir d'appropriation, que la charge cultive dans une relation pertinente avec l'objet principal de la décision, et que les principes constitutionnels sont respectés (notamment la proportionnalité et l'intérêt public de la mesure). En outre, l'art. 20 du Règlement met les demandes à chaque de la personne concernée, de sorte qu'il existe une base légale. Quel service pourrait donc indire la clause.

En outre, on pourrait se poser la question d'une restriction indirecte à la liberté de réunion. Il fait de devoir payer une somme décentralement élevée peut avoir un effet dissuasif quant à l'organisation d'une telle manifestation. En outre, comme la manifestation est politique, il convient de lui confier davantage de protection à cet égard... quindi?

• Puisqu'il faut à A d'exercer une activité qui, sans cette décision, est illégale, à savoir un usage accorde du DP, il s'agit d'une autorisation (d'usage) accordé du DP, qui est une décision.

(1) La compensation est possible en droit public, même sans base légale expresse, en vertu qu'l'institution joue le rôle du droit (pour autant que la compensation ne soit pas exclue par la loi). Elle est possible moyennant trois conditions :

Premièrement, les œuvres et le débile aux rapports sont différents et identiques. Or, l'art. 11 chapitre 1er du Code culturel a été exposé par le Bureau central de promotion de l'égalité et de promotion des idées, à savoir une autorité autre que le service culturel ayant sous la division. Elles ont une personnalité juridique distincte. Ces conditions n'est donc pas remplie.

et n'appartiennent pas à la même collectivité

Deuxièmement, les objets doivent être de même nature. L'assurent le cas de œuvres musicales, leurs objets sont identiques. Ces conditions sont remplies.

Troisièmement, il devrait obtenir l'accord des autorités.

Quatrièmement, les deux doivent être exécutable et la nature exigible. Dans ce cas, la date est exécutable. ~~Or, la date~~ La subvention n'est pas en tout exigeable (d'autant plus qu'il n'existe pas de droit à la subvention).

En conclusion, elles ne peut pas compenser.

§) En tout cas même physique, elles dans le champ d'application matériel de l'art. 16 est. Lorsqu'il communique un message, c'est l'art. 16 al. 2 est. relatif à la liberté d'opinion, qui attire notre attention. Elle exprime une opinion, bien que du maître et elles donc dans le champ d'application matériel de la disposition. Elle subit une restriction sous la forme d'une obtention directe.

Selon l'art. 36 al. 2 est., une restriction à un droit fondamental doit être justifiée par un intérêt public répondant au principe (d'autrui) prépondérant. Le fait qu'une opinion déplaît



Numéro d'immatriculation (en chiffres) :

Ex : 12 - 345 - 678

1 9 - 3 3 4 - 6 1 4

Numéro d'immatriculation (en lettres) :

Ex : un deux - trois quatre cinq - six sept huit

un neuf trois trois quatre
six un quatre

Epreuve : Avenir + Fonds

Professeur-e : Pr-e-s Hettig-Randall+Bernard

Date :

à la majorité ne suffit pas. Nous à ce sujet que le risque pesant sur l'intérêt public du film doit être élevé. On ne peut pas uniquement se baser sur des expériences / spectacles passés pour justifier une restriction aux libertés de communication. On doit se baser sur le contexte du spectacle qui va être présenté pour juger de sa conformité (au cas où) : pas sur son spectacle de l'année ^{précédente} ~~prochaine~~ suscep^{16.12.2012}ptible de porter atteinte à la liberté de religion, mais sur celui portant sur les masculinismes. À tel égard, puisque que les hommes n'étaient pas oppuris, on ne peut pas faire valoir une interdiction de discrimination pour justifier l'interdiction. L'atteinte du spectateur devrait être manifeste. Quant à l'ordre public auxquels il contribue, il devrait être évident (des variantes hypothétiques sont insuffisantes). En outre, selon le principe des multibénéfices (bonne des libertés de réunion), il devrait être présent des personnes portant atteinte à l'ordre public qui devraient subir une restriction à leur DF (la restriction il devrait y avoir). Il faut prendre en compte une partie des intérêts avec les intérêts de la communauté. En l'espèce on ne peut pas se baser sur le fait que Son (discutablement) parti attire à la liberté religieuse d'autrui, pour justifier une restriction du DF à son endroit. Il faut se concentrer sur le contexte du spectacle qui sera présenté : les masculinismes dans les milieux grecs (l'ami demandé super, les hommes (cis) sont principalement vus par de spectateurs,

les hommes compatriotes plus ou moins
musulmans

donc pas forcément que les hommes ne sont pas un
groupe défavorisé) se référant à l'interdiction des
discriminations (art. 3 al. 3 i. c. t. f.). En outre, la loi ne
demande en rien en quoi les oppositions pourraient constituer une
atteinte telle qu'il pouvait justifier une atteinte aux DF de S. A ce
égard, il convient de préciser qu'une ~~atteinte~~ ^{atteinte} à l'interdiction volonté
faite à S du pouvoir pour son spectacle n'est même indiquée comme
une chose pouvant valoir en fait l'interdiction de l'évenement), et non
une atteinte grave. En outre, le contexte politique doit également être
noté. En l'espèce, son spectacle humoristique est éminemment
politique: ~~Il~~ L'humour n'est que le moyen ^{qui} permettant d'exprimer
un message politique. L'intention doit donc être faire
louer. En condamnant à défaut d'atteinte pouvant être établie
conclutivement contre les DF d'autrui ou l'ordre public, force est de
constater que la mesure ~~elle~~ n'est pas justifiée. ~~pas une mesure~~

Selon l'aut. 3e al. 3 cde, l'atteinte doit être proportionnelle.
Elle doit donc être adéquate, à sauter absolument apte à atteindre
l'objectif visé. In casu, faute complémentaire S permettant d'atteindre
quelques atteintes à un quelqu'un intérêt. La condition est remplie.
Elle doit être nécessaire, à moins recours au moyen le moins onusier
permettant d'atteindre l'intérêt public en question. Le contexte politique doit
également être noté, car il remplit un rôle essentiel à la santé
démocratique. Si, en fait, que personne n'aime, ne doit pas subir de
restriction plus grande que celle que ce soit d'autrui. Au contraire, en tant
que humoriste, elle devrait pouvoir s'exprimer avec la plus grande
liberté (ce d'autant plus quand elle s'exprime à propos d'une
thematique dont beaucoup se moquent). Une mesure moins incisive
pourrait être, selon l'aut. du Tribunal fédéral 1C-312/2010,
l'aut. 3^e "un service d'ordre supérieurement [imposé] aux freins".

du régulateur. Compte tenu de l'importance du discours et de la forte protection dont il doit bénéficier, alors que la mesure n'est pas la moins incisive. En outre, faire dépendre ~~de~~ la possibilité de l'entier de l'évenement sur un quelconque manifestement par la mesure la moins incisive. Ainsi, la nécessité n'est pas respectée.

~~Toutefois~~ Toutefois, la mesure doit être proportionnelle (l'usage était, à aucun cas qui menacerait quelquefois les intérêts en jeu. A cet égard peut notamment être pris en compte le hitting effect: si l'entier empêche de produire son message, elle aura manifestement peu de utilité à aborder des thématiques relatives politiques relative aux masculinismes, ou autres), de sorte que l'atteinte ~~est~~ à la NF puisse être limitée. En contrepartie, il n'en pas être malaisé en quoi elle puisse endager l'encadrement, les NF d'autorisation inter public (raisons pour lesquelles son message serait annulé). Il n'existe pas de rapport raisonnable entre la mesure et l'atteinte aux NF de S. La proportionnalité au sens était fait défaut.
La mesure n'est pas proportionnelle.

Quant à l'aut. 36 al. 4 cd, il protège l'essence de la NF, à savoir son caractère dom. Si une atteinte y est portée, elle constitue de facto une violation des NF. Selon l'aut. 12 al. 2 cd, la communauté sexuelle protégée est interdite, et ce relativement à toutes les libertés de communication. Selon l'auteur mentionné supra, lors de l'opus de location d'un local de spectacle appartenant au patrimoine administratif, pour liquider l'autorisation donnée par l'attribution que pour le domaine public), ~~et~~ en raison de la présence de biens culturels constituant un usage systématique protégé. En effet, son usage du domaine public peut même être considéré que l'usage du Pt n'est dans l'autre. A fortiori, comme l'atteinte est relative à sa nature (contenu du spectacle).

(indifférent), elle constitue une cause plausible d'application.
Il est donc parti atteint au moyen du de son droit.
L'exercice du droit étant obtenu, il s'agit de faire d'une violation.

En conclusion, la meilleure aide son AF de droit être annulée.

X 6) la liberté d'information (art. 16 al. 3 c) vice le droit de recevoir librement des informations. Il apprend notamment aux personnes physiques. En tant que personne physique, il peut s'en prévaloir. Elle entre dans le champ d'application immédiat. Quant au champ d'application matériel, il inclut le droit de recevoir librement des informations et de se les procurer. En termes de le champ d'application Il concerne les faits et les opinions, qui comportent le contenu et leur forme, à savoir notamment les symboles huméristiques/politiques. Pour la partie, la notion est étayée selon la JP. Le symbole de S est correct.

Il ya une obligation positive de l'Etat de la mettre en œuvre le fait de permettre à l'au sein son spectacle. Elle peut directement aboutir aux AF de A de rendre le spectacle et rendre connaissance de son contenu.

Le chilling effect est ici à nouveau pertinent, car il est à l'obligation à un tel contenu d'être dissuader.

Elle entre dans les CAP et CAM et il est donc attribué à son droit